

Buenos Aires, 5/12/2023

Ante trascendidos públicos sobre mi persona, expreso lo siguiente,
Soy un emprendedor, me ha ido bien y me ha ido mal.

En el año 2015, ante la constante desvalorización de la hacienda, inicié en el campo una granja de cerdos y me enamoré de esta actividad. La producción es mi pasión, toda mi familia se involucró y arrancamos muy exitosamente. En octubre de 2017 pasé un tornado en Tapalqué y no quedé un galpón en pie. Nos sacudimos el polvo y en enero de 2020 gerencé el desarrollo de una nueva granja en Marcos Paz. Pandemia mediante el proyecto terminé en los tiempos previstos y con enorme esfuerzo arrancamos con éxito en un país que venía demostrando signos de decadencia profunda. Ya en plena producción, mi mujer y yo nos contagiáramos el covid. En mi caso tuve una larga internación. Mi mujer tuvo una más corta, pero perdió nuestro quinto hijo.

En lo personal tuve una larga recuperación con secuelas que el tiempo fue curando.

Esto generó un desorden importante en mis actividades que poco a poco pude ir acomodando. Hoy esa granja tiene 43 empleados en forma directa, muchos de ellos eran subsidiados por el estado y los enorgullece su actual trabajo y el esfuerzo que hicieron en condiciones adversas. Un enorme equipo que espera ansioso que nuestro país cambie.

En lo institucional he sido presidente de la Sociedad Rural de Tapalqué y cuando decidí dar paso a la renovación dejamos un pormenorizado informe de gestión que consta en el acta de asamblea. Hicimos un trabajo institucional enorme y dejamos una rural fuerte económicamente, integrada a la sociedad, con áreas de respaldo técnico a los productores y una Exposición Anual en pleno crecimiento. Un buen trabajo.

Hace 30 días dejé mi presidencia en la Fundación Barbechando después de un período de 3 años. Los resultados del trabajo en esa gestión son frescos y están a la vista. Feliz de haber sido parte.

Hoy, convencido de que el camino del compromiso y la participación hacen la diferencia, formo parte de un equipo extraordinario que tiene como misión indeclinable crear una Argentina nueva. En mi vocación de servicio siempre trabajé en pasar de la queja a la propuesta. Eternamente agradecido. Allá vamos!!!

Germán Paats